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ACTA No.  065 CORRESPONDIENTE  A LA SESION ORDINARIA  DE 
PLENARIA 

03 DE JUNIO DE 2010 HORA DE INICIO: 9:00 A.M. 
 

2. PERIODO DE SESIONES ORDINARIA  2010 

MESA DIRECTIVA DEL CABILDO MUNICIPAL 
 

CAROLINA MORENO RANGEL  
Presidenta 

 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ  CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
Primer Vicepresidente     Segundo Vicepresidente 

 
 

NUBIA SUAREZ RANGEL 
Secretaria General 

CONCEJALES ELECTOS PERIODO 2008 -2011 CON VOZ Y VOTO 
 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO 
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 

JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 

DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 

ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 

MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 

CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 

ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 

DAVID CAMARGO DUARTE 
EDGAR SUAREZ RANGEL 

EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
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La Secretaria procede  a hacer el primer llamado a lista, e informa que 
han contestado tres (09) Honorables Concejales por lo tanto no hay 
quórum decisorio. 
 
 
La Presidencia solicita a la Secretaria realizar el segundo llamado a 
lista en diez minutos (10) minutos. 
 
 
La Secretaria procede a realizar el segundo llamado a lista  e informa 
que han contestado catorce (14) Honorables Concejales por lo tanto hay 
quórum decisorio. 
 
 
Catorce nada más, por favor señora secretaria rectificar de nuevo el 
quórum. 
 
La secretaria procede a verificar el quórum  
 
La Secretaria procede a realizar la verificación de quórum  e informa 
que han contestado dieciséis (16) Honorables Concejales por lo tanto hay 
quórum decisorio. 
 
  
La Presidencia, solicita a la Secretaria continuar con el orden del día. 
  
 

 
ORDEN DEL DIA 

 
1. LLAMADO A LISTA Y VERIFICACION DE QUORUM. 
 
2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA. 
 
3. DESIGNACIÓN DE LA COMISION PARA REVISION DEL ACTA DE LA PRESENTE 
SESION PLENARIA. 
 
4. CITACION A LA DRA. MARIA DEL PILAR VEGA INSPECTORA DE PROTECCION AL 
CONSUMIDOR TEMA CUMPLIMIENTO AL DECRETO 3466 DE 1982 
 
5. LECTURA DE COMUNICACIONES  
 
6. PROPOSICIONES Y ASUNTOS BARIOS  
 
 
BUCARAMANGA JUEVES 03 DE JUNIO DE 2010 HORA 9:00 A.M. 
 
 
2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA. 
 
 
 
INTERVENCION DEL H. CONCEJAL DIONICIO CARRERO Gracias señor presidente. 
Saludos. Señor presidente y Honorables concejales es para solicitar se 
modifique el orden del día y en el punto cuarto se pase proposiciones y 
asuntos varios y se desplace así el orden del día que daría haya el 
siguiente punto la citación a la Dra. María del Pilar Vega inspectora de 
protección al consumidor, gracias señor presidente. 
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INTERVENCION DEL H. CONCEJAL URIEL ORTIZ Gracias presidente con los 
buenos días, presidente es para avalar esa proposición pero que también 
se suba lectura de comunicaciones, ósea que lectura de comunicaciones 
quede de cuarto y de quinto quede proposiciones y  asuntos varios, le 
agradezco señor presidente. 
 
 
 
INTERVENCION DEL H CONCEJAL HENRY GAMBOA MEZA Saludo muy especial a los 
Honorables Concejales, no, iba en el mismo sentido en la intervención 
mía en modificar el orden del día incluido lectura de comunicaciones 
para que quede de cuarto y proposiciones y asuntos varios de quinto y 
ahí se desplacen los demás puntos, gracias presidente. 
 
 
 
La suscrita Secretaria, procede a hacer votación nominal, para la 
aprobación del orden del día, con las modificaciones. 
 
 
 
VOTOS A FAVOR POR EL ORDEN DEL DÍA. 
 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
 
NINGUN VOTO NEGATIVO. 
 
La Secretaria informa a la Presidencia que hay diecisiete (17) votos 
positivos por lo tanto ha sido  aprobado el orden del día, con la 
modificación. 
 
Continúe con el orden del día, señora secretaria. 
 
 
3. DESIGNACIÓN DE LA COMISION PARA REVISION DEL ACTA DE LA PRESENTE 
SESION PLENARIA. 
 
Se designa a la H. Concejal Edgar Higinio Villabona la para que estudie 
el acta anterior. 
 
Continúe con el orden del día señora secretaria 
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4. LECTURA DE COMUNICACIONES  
 
Me permito señor presidente dar lectura a una comunicación que hay en la 
mesa de la secretaria. 
 
 
 
Bucaramanga 02 de Junio de 2010  
 
 
Doctora 
CAROLINA MORENO RANGEL  
Presidenta del Concejo Municipal 
Honorables concejales  
Ciudad  
 
 
 
REF. SOLICITUD DE AUTORIZACION PARA SALIR DEL PAIS  
 
 
Respetada señora presidenta y Honorables Concejales  
 
 
En cumplimiento del artículo 112 de la ley 136 de 1994, solicito la 
autorización del Honorable concejo Municipal para salir del país a 
partir del 07 al 10 de Junio de 2010 a la ciudad de Miami Florida 
Estados Unidos con el fin de participar como conferencista en la diez y 
seis aba conferencia interamericana de Alcaldes y autoridades locales 
organizado por la ciudad internacional de la Florida cuyo tema principal 
gobiernos locales después de la crisis económica, lecciones aprendidas 
nuevas oportunidades de la misma manera le comunico que de los asuntos 
urgentes del despacho se encargara a partir del día lunes 07 de junio de 
2010 y mientras permanezca fuera al Dr. Néstor Castro Neira, secretario 
administrativo municipal sin desvincularse de las funciones propias del 
despacho  a su cargo. 
 
 
Cordial saludo. 
 
 
FERNADO VARGAS MENDOZA  
Alcalde de Bucaramanga  
 
 
VOTACION NOMINAL PARA EL PERMISO DEL SEÑOR ALCALDE 
 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
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CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
 
Señor presidente le informo el permiso del señor Alcalde ha sido 
aprobado con dieciocho (18) votos positivos. 
 
 
5. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARRIOS  
 
Hay proposiciones en la mesa señor presidente. 
Señora secretaria por favor leerlas. 
 

1. Invítese a  la Directora de medicina legal para que informe al 
Concejo lo siguiente: 
a. Índice de violencia intrafamiliar en Bucaramanga  
b. Índice de maltrato infantil en Bucaramanga  
c. Coordinación con otras entidades para la detección de caso de 

violencia intrafamiliar y maltrato infantil en la ciudad de 
Bucaramanga. 

d. Casos de violencia sexual a niños y niñas en la ciudad de 
Bucaramanga. 

 
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
 
Ha sido leída la primera proposición señor presidente.   
 
 
VOTACION NOMINAL POR LA PRIMERA PROPOSICION  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
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ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
 
La primera proposición ha sido aprobada con diecisiete (17) votos 
positivos señor presidente. 
 
 

2. Citar a la sub secretaria de educación para que nos informe la 
proyección de la universidad del pueblo en la presente vigencia 

Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
 
Ha sido leída la segunda proposición señor presidente.   
 
 
 
VOTACION NOMINAL POR LA SEGUNDA PROPOSICION 
 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
 
La segunda proposición ha sido aprobada con diecisiete (17) votos 
positivos señor presidente. 
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3. Citar a la sub secretaria de salud para que informe al concejo la 
gestión realizada en la ciudad teniendo en cuenta las funciones de 
esta dependencia en su totalidad. 
 
 

Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
 
 
VOTACION NOMINAL POR LA TERCERA PROPOSICION  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
 
La tercera proposición ha sido aprobada con diecisiete (17) votos 
positivos señor presidente. 
 

4. Realizar un cabildo abierto en barrio Mutis para tratar los 
siguientes temas: 
a. Seguridad  
b. Situación de manejo del espacio publico  
c. En educación tratar el tema puntual, la delincuencia que se 

viene presentado en los establecimientos educativos del sector 
en este cabildo invitar a los ediles, presidentes de acción 
comunal y habitantes de los sectores de estoraques, prados del 
mutis, balconcitos, ciudad Bolívar, san Gerardo. 

d. Tratar el tema de la movilidad en razón de la construcción del 
viaducto la novena  e integración del metro línea para esta 
comuna    
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Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
 
 

VOTACION NOMINAL POR LA CUARTA PROPOSICION 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
 
La cuarta proposición ha sido aprobada con diecisiete (17) votos 
positivos señor presidente. 
 
 

5. Invítese al director de la cámara de comercio para que informe al 
concejo de Bucaramanga sobre el programa Bucaramanga como vamos  

 
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
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VOTACION NOMINAL DE LA QUINTA PROPOSICION 
 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
 
La quinta proposición ha sido aprobada con diecisiete (17) votos 
positivos señor presidente. 
 

6. Cítese a la sesión plenaria del Honorable Concejo de Bucaramanga 
al señor Thomas Alberto Vargas Mantilla director de tránsito de 
Bucaramanga para que sirva resolver el siguiente cuestionario: 
a. El valor total de la cartera vigente hasta el cierre del año 

2009 que las personas tengan como deudas a favor de la 
dirección de tránsito de Bucaramanga para mayor claridad 
entregar esta información depurada año por año. 

b. A la fecha del 2009 cuantos procesos de cobro coactivo o 
ejecutivos se están tramitando en el municipio. 

c. Cuál es el valor o suma de dinero que se recauda de esta 
cartera por año desde el año 2005 depurado año por año hasta el 
2009. 

d. Estado comparativos de ingresos por matriculas de los años 
2008, 2009. 

e. Explique qué incidencia en el desarrollo de traspaso de 
matricula tuvo el RUN y que plan de contingencia utilizo. 

f. Estado comparativo de los ingresos obtenidos por el centro de 
diagnostico año 2008 y 2009. 

g.  Qué incremento ha tenido el parque automotores en los últimos 
diez años  

 
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
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JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
 
 
 

VOTACION NOMINAL PARA LA SEXTA PROPOSICION  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
 
La sexta proposición ha sido aprobada con diecisiete (17) votos 
positivos señor presidente. 
 
 
 

7. Invitar al gerente del acueducto metropolitano DR. Germán Augusto 
Figueroa Galvis de conformidad con el acuerdo No 003 de Febrero 15 
de 1999 por el cual se modifica el acuerdo No 062 de noviembre 13 
de 1996 en su artículo primero, deberán los secretarios de 
despacho de la Alcaldía los directores o gerentes de 
establecimientos públicos o empresas industriales, comerciales y 
sociedades de economía mixta del orden municipal, fondos 
especiales y autónomos donde el municipio transfiere rentas e 
ingresos igualmente el contralor y el personero deberán presentar 
al concejo durante los primeros diez días de cada uno de los 
periodos de sesión ordinaria el informe detallado sobre las 
labores realizadas en cada una de las dependencias a su cargo y 
sobre el estado de obras que se adelantan por cuenta del 
municipio. 

 
 
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
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JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
 
 
 

VOTACION NOMINAL PARA LA SEPTIMA PROPOSICION  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
 
La séptima proposición ha sido aprobada con diecisiete (17) votos 
positivos señor presidente. 
 
 

8. Citar al gerente de la EMAB DR. José María Peñaranda de 
conformidad con el acuerdo 003 de Febrero 15 de 1999 por el cual 
se modifica el acuerdo No 062 de noviembre 13  de 1996 en su 
artículo primero, deberán los secretarios de despacho de la 
Alcaldía deberán o los directores o gerentes de establecimientos 
públicos de empresas industriales, comerciales y de sociedades de 
economía mixta de orden municipal de fondos especiales autónomos 
donde el municipio transfiere rentas o ingresos de igual forma el 
contralor y el personero deberán presentar al Concejo durante los 
primeros diez días de cada uno de los periodos de sesiones 
ordinarias el informe detallado sobre las labores realizadas en 
cada una de las dependencias a su cargo  y sobre el estado de 
obras que se adelantaban a su cuenta en el municipio 

 
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
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VOTACION NOMINAL PARA LA OCTAVA PROPOSICION  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
 
La octava proposición ha sido aprobada con diecisiete (17) votos 
positivos señor presidente. 
 
 

9. Citar a la directora del INVISBU Dra. Silvia Joanna Camargo 
Gutiérrez de conformidad con el acuerdo No 003 de febrero 15 de 
1999, por el cual se modifica el acuerdo No 062 de Noviembre 13 de 
1996 en su artículo primero donde deberán los secretarios de 
despacho de la Alcaldía deberán o los directores o gerentes de 
establecimientos públicos de empresas industriales, comerciales y 
de sociedades de economía mixta de orden municipal de fondos 
especiales autónomos donde el municipio transfiere rentas o 
ingresos de igual forma el contralor y el personero deberán 
presentar al Concejo durante los primeros diez días de cada uno de 
los periodos de sesiones ordinarias el informe detallado sobre las 
labores realizadas en cada una de las dependencias a su cargo  y 
sobre el estado de obras que se adelantaban a su cuenta en el 
municipio 

 
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
 

 
 
 



ACTA 065 FOLIO 13 

 
 
 
 
 
 

ACTA CORPORATIVA 
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 
 

VOTACION NOMINAL PARA LA NOVENA PROPOSICION  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
 
La novena proposición ha sido aprobada con diecisiete (17) votos 
positivos señor presidente. 
 
 
 

10. Citar a la directora del IMEBU Dra. María del Pilar Jaime 
cuadros de conformidad con el acuerdo No 003 de Febrero 15 de 1999 
por el cual se modifica el acuerdo No 062 de Noviembre 13 de 1996  

 
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
 

 
VOTACION NOMINAL PARA LA DECIMA PROPOSICION  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 



ACTA 065 FOLIO 14 

 
 
 
 
 
 

ACTA CORPORATIVA 
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 
 

URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
La decima proposición ha sido aprobada con diecisiete (17) votos 
positivos señor presidente. 
 
 

11. Citar al Director del ISABU Dr. Juan José Rey Serrano de 
conformidad con el acuerdo No 003 de Febrero 15 de 1999, por el 
cual se modifica el acuerdo No 062 de Noviembre 13 de 1996 

 
 Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
 

 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION ONCE  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
 
La proposición once ha sido aprobada con diecisiete (17) votos positivos 
señor presidente. 
 
 

12. Citar al Director del Bomberos Dr. Iván Said Ordoñez 
Bermúdez ISABU Dr. de conformidad con el acuerdo No 003 de Febrero 
15 de 1999, por el cual se modifica el acuerdo No 062 de Noviembre 
13 de 1996 



ACTA 065 FOLIO 15 

 
 
 
 
 
 

ACTA CORPORATIVA 
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 
 

 
 Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
 

 
 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION DOCE  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
La proposición doce ha sido aprobada con diecisiete (17) votos positivos 
señor presidente. 
 
 

13. Citar al Director de Transito Dr. Thomas Alberto Vargas 
Mantilla de conformidad con el acuerdo No 003 de Febrero 15 de 
1999, por el cual se modifica el acuerdo No 062 de Noviembre 13 de 
1996 

 
 Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 



ACTA 065 FOLIO 16 

 
 
 
 
 
 

ACTA CORPORATIVA 
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 
 

URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
 

Señor presidente lo que pasa es que esta proposición ya había sido 
presentada cuando leímos la número seis y ya está aprobada. 
 
 
 
INTERVENCION DEL H. CONCEJAL CELESTINO MOJICA PEÑA Gracias señor 
presidente, con los muy buenos días para los compañeros de la 
corporación al igual que la funcionaria que nos acompaña de la 
administración municipal y a todas las personas que nos acompañan en la 
mañana de hoy, señor presidente primero que todo quisiera solicitarle 
que se ordenaran hay en la secretaría para que no cometieran esos 
errores de volverá repetir la proposiciones porque no tendría ningún 
sentido volverlas aprobar dos veces uno la premura del tiempo y dos 
señor presidente que el Dr. Carlos Santos que lee muy bien de corrido 
que por favor lea más despacio porque nosotros también necesitamos saber 
qué es lo que estamos aprobando aquí en el concejo y no se le está 
entendiendo o particularmente quien le habla no le entendí, entonces le 
agradezco presidente que sé que esto es así agradecidamente se que esta 
es la ley y a hora hay que leer todo, votarlo todo nominalmente y 
entonces por correr mas no nos va a rendir mas el tiempo aquí entonces 
yo le agradezco presidente que hagamos esa constancia e igualmente 
ratificarme en el derecho de petición ayer porque según mi concepto las 
proposiciones que nosotros presentamos desde hace tres días tendrían que 
haberse votado primero y se esta incumpliendo el código único 
disciplinario entonces yo quiero dejar esa constancia en orden de las 
proposiciones que se leyeron y que se votaron totalmente diferentes como 
se le entregaron a la señora secretaria del concejo, entonces yo dejo 
esas constancias señor presidente y si le agradezco que por favor lean 
despacio, que lean las proposiciones una por una y las vamos votando, le 
agradezco señor presidente. 
 
Con gusto Honorable Concejal, entonces Carlitos para que hable más 
clarito. 
 
 

14. Citar al Director del Institutito Municipal de Cultura Dr. 
José Alcides Cortes Peñuela de conformidad con el acuerdo  No 003 
de febrero 15 de 1999, por el cual se modifica el acuerdo No 062 
de Noviembre 13 de 1996 en su artículo primero donde deberán los 
secretarios de despacho de la Alcaldía deberán o los directores o 
gerentes de establecimientos públicos de empresas industriales, 
comerciales y de sociedades de economía mixta de orden municipal 
de fondos especiales autónomos donde el municipio transfiere 
rentas o ingresos de igual forma el contralor y el personero 
deberán presentar al Concejo durante los primeros diez días de 
cada uno de los periodos de sesiones ordinarias el informe 
detallado sobre las labores realizadas en cada una de las 
dependencias a su cargo  y sobre el estado de obras que se 
adelantaban a su cuenta en el municipio 

 
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 



ACTA 065 FOLIO 17 

 
 
 
 
 
 

ACTA CORPORATIVA 
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 
 

CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  

 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION CATORCE 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
 
La proposición catorce ha sido aprobada con diecisiete (17) votos 
positivos señor presidente. 
 
 

15. Citar al Director del INDERBU encargado Dr. José David Ceibo 
Chacón de conformidad con el acuerdo  No 003 de febrero 15 de 
1999, por el cual se modifica el acuerdo No 062 de Noviembre 13 de 
1996 en su artículo primero donde deberán los secretarios de 
despacho de la Alcaldía deberán o los directores o gerentes de 
establecimientos públicos de empresas industriales, comerciales y 
de sociedades de economía mixta de orden municipal de fondos 
especiales autónomos donde el municipio transfiere rentas o 
ingresos de igual forma el contralor y el personero deberán 
presentar al Concejo durante los primeros diez días de cada uno de 
los periodos de sesiones ordinarias el informe detallado sobre las 
labores realizadas en cada una de las dependencias a su cargo  y 
sobre el estado de obras que se adelantaban a su cuenta en el 
municipio 

 
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 



ACTA 065 FOLIO 18 

 
 
 
 
 
 

ACTA CORPORATIVA 
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 
 

ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  

 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION QUINCE 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
La proposición quince ha sido aprobada con diecisiete (17) votos 
positivos señor presidente. 
 
 

16. Citar al gerente de metro línea Dr. Félix Francisco Rueda 
Forero de conformidad con el acuerdo  No 003 de febrero 15 de 
1999, por el cual se modifica el acuerdo No 062 de Noviembre 13 de 
1996 en su artículo primero donde deberán los secretarios de 
despacho de la Alcaldía deberán o los directores o gerentes de 
establecimientos públicos de empresas industriales, comerciales y 
de sociedades de economía mixta de orden municipal de fondos 
especiales autónomos donde el municipio transfiere rentas o 
ingresos de igual forma el contralor y el personero deberán 
presentar al Concejo durante los primeros diez días de cada uno de 
los periodos de sesiones ordinarias el informe detallado sobre las 
labores realizadas en cada una de las dependencias a su cargo  y 
sobre el estado de obras que se adelantaban a su cuenta en el 
municipio 

 
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 



ACTA 065 FOLIO 19 

 
 
 
 
 
 

ACTA CORPORATIVA 
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 
 

JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  

 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION DIECISÉIS  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
La proposición dieciséis ha sido aprobada con diecisiete (17) votos 
positivos señor presidente. 
 

17. Citar a la Directora de desarrollo social Dra. Paola Andrea 
Carvajal Pineda de conformidad con el acuerdo  No 003 de febrero 
15 de 1999. 

   
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  

 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION DIECISIETE  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 



ACTA 065 FOLIO 20 

 
 
 
 
 
 

ACTA CORPORATIVA 
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 
 

URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
La proposición diecisiete ha sido aprobada con diecisiete (17) votos 
positivos señor presidente. 
 
 
 

18. Citar a la secretaria de salud y medio ambiente Dra. María 
Leonor Jaime García, de conformidad con el acuerdo  No 003 de 
febrero 15 de 1999. 

   
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  

 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION DIECISIOCHO  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
 
La proposición dieciocho ha sido aprobada con diecisiete (17) votos 
positivos señor presidente. 
 
 



ACTA 065 FOLIO 21 

 
 
 
 
 
 

ACTA CORPORATIVA 
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 
 

19. Citar a la secretaría de Hacienda Dra. Lucy Alexandra 
Rodríguez de conformidad con el acuerdo No 003 de febrero 15 de 
1999. 

   
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  

 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION DIECINUEVE  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
 
La proposición diecinueve ha sido aprobada con diecisiete (17) votos 
positivos señor presidente. 
 
 

20. Citar a la tesorera Municipal Dra. Myriam Cueto Barragán de 
conformidad con el acuerdo No 003 de febrero 15 de 1999. 

   
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 



ACTA 065 FOLIO 22 

 
 
 
 
 
 

ACTA CORPORATIVA 
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 
 

URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  

 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION VEINTE 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
 
La proposición veinte ha sido aprobada con diecisiete (17) votos 
positivos señor presidente. 
 
 

21. Citar a la jefe de la oficina asesora Jurídica la Dra. 
Myriam Elizabeth Riquelme Pazon de conformidad con el acuerdo  No 
003 de febrero 15 de 1999, por el cual se modifica el acuerdo No 
062 de Noviembre 13 de 1996 en su artículo primero donde deberán 
los secretarios de despacho de la Alcaldía deberán o los 
directores o gerentes de establecimientos públicos de empresas 
industriales, comerciales y de sociedades de economía mixta de 
orden municipal de fondos especiales autónomos donde el municipio 
transfiere rentas o ingresos de igual forma el contralor y el 
personero deberán presentar al Concejo durante los primeros diez 
días de cada uno de los periodos de sesiones ordinarias el informe 
detallado sobre las labores realizadas en cada una de las 
dependencias a su cargo  y sobre el estado de obras que se 
adelantaban a su cuenta en el municipio 

 
 
 
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
URIEL ORTIZ RUIZ 



ACTA 065 FOLIO 23 

 
 
 
 
 
 

ACTA CORPORATIVA 
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 
 

ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  

 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION VEINTIUNO   
 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
 
La proposición veintiuno ha sido aprobada con diecisiete (17) votos 
positivos señor presidente. 
 

22. Citar al secretario de Gobierno Dr. Edgar Fernando Salcedo 
Silva de conformidad con el acuerdo No 003 de febrero 15 de 1999. 

   
 
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  

 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION VEINTIDOS  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
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CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
 
La proposición veintidós ha sido aprobada con diecisiete (17) votos 
positivos señor presidente. 
 
 

23. Citar al secretario de Infraestructura Dr. Alvar Antonio 
Ramírez Hernández de conformidad con el acuerdo No 003 de febrero 
15 de 1999, por el cual se modifica el acuerdo No 062 de Noviembre 
13 de 1996 en su artículo primero. 

   
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  

 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION VEINTITRES  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
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La proposición veintitrés ha sido aprobada con diecisiete (17) votos 
positivos señor presidente. 
 
 

24. Citar al jefe de oficina asesora de Planeación al Dr. Jesús 
Rodrigo Fernández Fernández de conformidad con el acuerdo No 003 
de febrero 15 de 1999, por el cual se modifica el acuerdo No 062 
de Noviembre 13 de 1996 en su artículo primero. 

   
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  

 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION VEINTICUATRO   
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
 
La proposición veinticuatro ha sido aprobada con diecisiete (17) votos 
positivos señor presidente. 
 
 

25. Citar al secretario de educación Dr. Luis Alfonso Montero 
Luna de conformidad con el acuerdo No 003 de febrero 15 de 1999, 
por el cual se modifica el acuerdo No 062 de Noviembre 13 de 1996 
en su artículo primero. 

  
 
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
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CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  

 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION VEINTICINCO  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
 
La proposición veinticinco ha sido aprobada con diecisiete (17) votos 
positivos señor presidente. 
 
 

26. Invitar a la confederación Colombiana del consumidor  y por 
su intermedio el Dr. Ariel Arme para que exponga sobre el programa 
que adelantan para la implementación  en la ciudad de Bucaramanga. 

 
   
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
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VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION VEINTISEIS 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
 
La proposición veintiséis ha sido aprobada con diecisiete (17) votos 
positivos señor presidente. 
 
 

27. Citar al director de la defensoría del espacio público Dr. 
Diego Frank Ariza Pérez  

 
 
INTERVENCION DEL H. CONCEJAL PEDRO NILSON AMAYA Gracias señor presidente 
un saludo muy especial a usted y a la mesa de trabajo a los prestigiosos 
compañeros de este cabildo, es para… es para solicitarle señor 
presidente que vuelva a verificar el quórum o verificación de esa 
votación porque no veo diecisiete en este cabildo, muchas gracias señor 
presidente. 
 
El señor presidente interviene diciendo que a e sección del Honorable 
Concejal Jaime Rodríguez Ballesteros queda esa proposición con dieciséis 
votos señora secretaria. 
 
 

27- Citar al director de la defensoría del espacio público Dr. Diego 
Frank Ariza Pérez de conformidad con el acuerdo No 003 de febrero 
15 de 1999, por el cual se modifica el acuerdo No 062 de 
Noviembre 13 de 1996 en su artículo primero. 

   
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
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DAVID CAMARGO DUARTE  
 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION VEINTISIETE  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
 
La proposición veintisiete ha sido aprobada con quince (15) votos 
positivos señor presidente. 
 

28. Cítese a la Dra. Myriam Cueto Barragán tesorera del 
municipio de Bucaramanga para que en sesión plenaria de la 
corporación resuelva el siguiente cuestionario. 
a. Cual ha sido el valor recaudado de la vigencia actual del 2010 

a treinta de abril por concepto de impuesto predial e industria 
y comercio y multas. 

b. Sírvase informar el monto total de la cartera morosa por 
impuesto predial e industria y comercio a treinta de Abril de 
2010. 

c. Sírvase indicar cuantos expedientes en proceso de cobro 
persuasivo y cuanto en cobro coactivo por concepto de impuesto 
predial, impuesto de industria y comercio y por multa se 
adelanta en la tesorería actualmente. 

d. Cuantos contratos por contrato laboral y cuantos por prestación 
de servicios hay en tesorería para adelantar el cobro de la 
cartera morosa actual. 

e. Qué gestión está adelantando la tesorería para evitar la 
prescripción de las deudas por concepto de impuestos predial, 
industria y comercio, multas y demás acreencias a favor del 
municipio. 

f. Que manejo jurídico a adoptado la tesorería para obtener un  
mayor recaudo en manera de cobro persuasivo. 

g. Que monto se ha recaudado a la fecha por concepto de cartera 
morosa con procesos de cobro persuasivo y coactivo. 

h. Como está el proceso de articulación entre presupuesto y 
tesorería, porque no presentan una información única.  

 
 
Presentado por los Honorables Concejales  
 
 
 
DIONICIO CARRERO CORREA  
SONIA SMITH NAVAS VARGAS  
HENRY GAMBOA MEZA  



ACTA 065 FOLIO 29 

 
 
 
 
 
 

ACTA CORPORATIVA 
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 
 

JAIME RODRIGUES BALLESTEROS  
URIEL ORTIZ RUIZ  
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CLEOMEDES BELLO VOLLABONA   
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ  
ALFONSO PRIETO GARCIA  
DAVID CAMARGO DUARTE  
CAROLINA MORENO RANGEL  
 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION VEINTIOCHO  
  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
 
La proposición veintiocho ha sido aprobada con quince (15) votos 
positivos señor presidente. 
 
 

29. Cítese a la secretaria de salud y medio ambiente del 
municipio para que ante la plenaria de la corporación resuelva el 
siguiente cuestionario. 

a. Cuantos casos de dengue se han notificado en el presente año en la 
ciudad y en el área metropolitana y cuál ha sido el incremento 
porcentual con respecto a años anteriores. 

b. Cual ha sido el periodo del año de mayor notificación de casos de 
esta enfermedad. 

c. Cual ha sido por edades los grupos más afectados por esta 
epidemia. 

d. Cuáles son las zonas de la ciudad y del área metropolitana más 
afectadas. 

e. Que acciones a realizado la secretaria de salud y ambiente para 
controlar la enfermedad y los focos de propagación de la misma. 

f. Como a sido la afectación para los diferentes regímenes de 
afiliaciones en salud.  

g. Qué relación puede haber entre esta epidemia de dengue común y la 
probabilidad de convertirse en una epidemia de dengue hemorrágico. 

 
Presentado por los Honorables Concejales  
 
 
JAIME RODRIGUES BALLESTEROS  
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
HENRY GAMBOA MEZA  
ALFONSO PRIETO GARCIA  
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
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JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
DIONICIO CARRERO CORREA  
URIEL ORTIZ RUIZ  
DAVID CAMARGO DUARTE  
SONIA SMITH NAVAS VARGAS  
CLEOMEDES BELLO VOLLABONA   
CAROLINA MORENO RANGEL  
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION VEINTINUEVE  
  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
La proposición veintinueve ha sido aprobada con catorce (14) votos 
positivos señor presidente. 
 

30. Citar al director general encargado del INDERBU Dr. José 
David Ceibo Chacón para que dé respuesta a las siguientes 
preguntas.  

Cuestiones generales. 
a. Qué resultados existen hasta el momento en relación con los 

objetivos de calidad. 
b. A mediados del 2010 resulta pertinente preguntar que tan cerca del 

logro de la visión su haya en este momento el INDERBU. 
c. Cómo va el calendario de eventos del INDERBU porque razón su 

página web no registra ninguna información sobre las actividades 
desarrolladas o a desarrollar. 

d. En materia de juventud que avances se han obtenido como se ha 
articulado el INDERBU con otras instituciones municipales para el 
logro de la atención integral que se propone. 

 
Cuestiones financieras 
 

a. Informar la ejecución presupuestal de los proyectos de inversión 
que incluya: valores, metas, logros, comportamiento de los 
indicadores respectivo. 
 
Cuestiones especificas requeridas de los programas desarrollados 
por el INDERBU. 
a. Cuanto y cuáles son los programas del INDERBU que se encuentran 

actualmente en marcha. 
b. En que va el hojas, cuantas organizaciones juveniles existen en 

Bucaramanga, que información existe respecto a su naturaleza 
para orientar la definición de las políticas y de las acciones 
del INDERBU. 

c. Que son la Villas juveniles del INDERBU, donde están, que 
hacen, cuál es su propósito. 
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d. Que se ha hecho en materia de organización juvenil, hay algo en 
marcha, en que zonas, que alcance tiene, en que estrato socio 
económicos interviene.  

e. Cómo va el proyecto de granjas integrales juveniles, en donde 
se está trabajando, que resultados arroja, en que instituciones 
educativas se ha implementado y que resultados a arrojado, 
existen datos sobre los índices de  éxodo campesino para poder 
reflexionar sobre el impacto del programa como se evalúa este. 

f. Que problemática sociales juveniles son las que se están 
previniendo, cuales son las fuentes de esa información, que 
resultados se han obtenido, cuantas personas se han beneficiado 
de la implementación de este programa, en que zonas de 
Bucaramanga se ha desarrollado. 

g. Que es recreo vía, en que zonas de la ciudad se ha implementado 
este programa y cuáles son sus resultados. 

h. Cuantas personas están hoy por dentro de procesos de formación 
en la práctica deportiva desarrollados por el INDERBU, en que 
deportes y cuál es la proporción de escogencia de dicha 
práctica. 

i. Que resultados a obtenido el INDERBU en el área de deportes 
especialmente en lo referido a las olimpiadas campesinas e 
inter varéales y las olimpiadas carcelarias. 

j. Cuantos festivales deportivos han sido desarrollados por el 
INDERBU en que lugares y cuantas personas se han beneficiado de 
ellos. 

k. El programa de cuadras recreativas se encuentra en marcha en 
este momento, cuando y donde se ha desarrollado, a cuantas 
personas ha beneficiado, quien lo desarrolla y que propósito 
tiene. 

l.  Que cobertura han tenido las cuadras recreativas.  
 
 
   
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  

 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION TREINTA  
 
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
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ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
La proposición treinta ha sido aprobada con trece (13) votos positivos 
señor presidente. 
 
 

31. Proposición  
1. Presentar un informe detallado para las vigencias 2008, 2009 y 

mayo 31 de 2010 de la ejecución del plan de desarrollo 
incluyendo presupuesto, metas, logros y comportamientos de los 
indicadores definidos en el mencionado plan de desarrollo de la 
dirección de tránsito. 

2. Dentro del contrato de consultorías sobre la modernización de 
transito se contemplo el estudio de tazas y tarifas, sírvase 
informar cual fuel el resultado de ese estudio. 

3. Si ya existía el estudio de materia de tarifas cual es la 
justificación para contratar un estudio con el mismo objeto en 
la presente vigencia. 
a. Cual fue el resultado de este estudio realizado. 
b. Que implicaciones tienen los resultados en el presupuesto 

aprobado para el 2010 
4. Presentar un informe de avances de aplicación del programa 

gobierno en línea cuyos objetivos son la reducción de trámites 
en las entidades públicas. 

5. Presentar un informe de avances de la obligación que tienen la 
dirección de tránsito de realizar el estudio del plan especial 
de parqueaderos. 
a. Que se ha hecho al respecto y a lo realizado, que se ha 

aplicado y cuál es su impacto en la movilidad. 
b. Que parte del plan está pendiente por realizar y porque no 

se ha hecho. 
6. Presentar un informe de avances del proceso de nivelación 

administrativa de los agentes de tránsito de conformidad al 
estudio realizado por la UIS en cumplimiento de la ley 1310 de 
2009. 

7. Informar a la plenaria del concejo sobre las políticas y 
estrategias diseñadas por la dirección para: 
a. Combatir y disminuir la invasión del espacio público para 

vehículos en la calzada, andenes y zonas verdes. 
b. Regular el transito en la zonas de alta congestión, calle 36 

con carrera 12, 13, 14, 15, 17, 18, 19 21 y 22, calle 45 con 
carreras 11, 12, 13, 14, 15, 27, 28 y 29, calle 48 con 
carrera 25, 26, 27 y 29, carrera 33 con la calle 34 hasta la 
56, transversal del oriente a la altura de las 
intersecciones de neo mundo calle 34 con carreras 14, 15, 
16, 17, 18, 19 y 22, calle 43 con carrera 13, 14 y 15 entre 
otros. 

 
En la anterior proposición era citar al Director de tránsito de la 
ciudad de Bucaramanga para el siguiente cuestionario que ya leímos.   
 
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
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DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  

 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION TREINTA Y UNO 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
 
La proposición treinta y uno ha sido aprobada con quince (15) votos 
positivos señor presidente. 
 
 

32. Citar al asesor de planeación, secretario de 
infraestructura, secretario de gobierno, coordinador de la oficina 
de prevención y atención de desastres, director de la CDMB y al 
Rector de la UIS, para que presenten un informe de: 
1. Los alcances del estudio detallado y de amenazas de riesgo por 

fenómenos de remoción en masa y de inundación objeto del 
convenio suscrito el 12 de Noviembre de 2009. 

2. Que barrios y comunas de la ciudad están incluidos. 
3. Tiempo de entrega de los resultados del estudio. 
4. Que metodología se está aplicando para la estigmatización de la 

vulnerabilidad de las construcciones y edificaciones ubicadas 
en zonas que presentan amenazas por fenómeno de remoción y de 
masas. 

5. Que obligaciones adquirió la CDMB. 
6. Que obligaciones adquirió la UIS. 
7. Que obligaciones adquirió el municipio. 
8. En concreto que estudios se realizaran.  
9. Que documentos e informes serán entregados como producto y 

resultado del convenio. 
 
 
 
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
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CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  

 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION TREINTA Y DOS 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
La proposición treinta y dos ha sido aprobada con dieciséis (16) votos 
positivos señor presidente. 
 
 

33. Cítese a la Dra. Lucy Alexandra Rodríguez secretaria de 
hacienda para que resuelva el siguiente cuestionario en torno a su 
gestión: 
1. Cuáles fueron las metas propuestas en el plan de desarrollo de 

la administración municipal en su despacho. 
a. Enumere cada una de ellas y su respectivo porcentaje. 
b. Realice un cuadro descriptivo del año 2007, 2008, 2009 y 

hasta lo corrido del presenta año en cada una de las metas 
sus logros alcance y porcentaje. 

2. Que recursos ha gestionado en el orden departamental Nacional e 
internacional. 
a.  Discrimínelos año por año y en que se han invertido desde 

el año 2008 hasta la fecha. 
3.   Ha realizado alguna gestión en su entidad para cumplir con el 

MECI. 
a. Con quienes y con quienes se ha contratado y cuál ha sido la 

inversión para lograr con este objetivo. 
b. En qué etapa se encuentra. 

4. Qué gestión ha realizado su entidad o despacho para obtener las 
certificaciones en la norma técnica de calidad de la gestión 
pública G.t mil. 
a. En qué etapa se encuentra. 

5. La contraloría municipal departamental o nacional a encontrado 
algún hallazgo en su entidad para los años 2008 y 2009. 
a.  Qué tipo de hallazgo. 
b.  En qué etapa se encuentra su plan de mejoramiento. 
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Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
MATHA EUGENIA MONTERO OJEDA  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
CRISTIAN NIÑO RUIZ  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ  
CELESTINO MOJICA PEÑA   
 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION TREINTA Y TRES 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
La proposición treinta y tres ha sido aprobada con dieciséis (16) votos 
positivos señor presidente. 
 
 
 

34. Cítese a la Dra. María Leonor  Jaimes García alud para que 
resuelva el siguiente cuestionario en torno a su gestión: 
1. Cuáles fueron las metas propuestas en el plan de desarrollo de 

la administración municipal en su despacho. 
a. Enumere cada una de ellas y su respectivo porcentaje. 
b. Realice un cuadro descriptivo del año 2007, 2008, 2009 y 
hasta lo corrido del presenta año en cada una de las metas sus 
logros alcance y porcentaje. 

2. Que recursos ha gestionado en el orden departamental Nacional e 
internacional. 
a. Discrimínelos año por año y en que se han invertido desde el 
año 2008 hasta la fecha. 

3.   Ha realizado alguna gestión en su entidad para cumplir con el 
MECI. 
a. Con quienes y con quienes se ha contratado y cuál ha sido la 

inversión para lograr con este objetivo. 
b. En qué etapa se encuentra. 
c. Qué gestión ha realizado su entidad o despacho para obtener 

las certificaciones en la norma técnica de calidad de la 
gestión pública G.t mil. 

d. En qué etapa se encuentra. 
e. La contraloría municipal departamental o nacional a 

encontrado algún hallazgo en su entidad para los años 2008 y 
2009. 
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f. Qué tipo de hallazgo. 
g. En qué etapa se encuentra su plan de mejoramiento. 

 
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
MATHA EUGENIA MONTERO OJEDA  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
CRISTIAN NIÑO RUIZ  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ  
CELESTINO MOJICA PEÑA   
 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION TREINTA Y CUATRO 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
La proposición treinta y cuatro ha sido aprobada con dieciséis (16) 
votos positivos señor presidente. 
 
 
 

35. Invítese al Dr. Félix Francisco Rueda gerente de metro línea 
para que resuelva el siguiente cuestionario entorno a su gestión. 
1. Cuáles fueron las metas propuestas en el plan de desarrollo de 

la administración municipal en su despacho. 
a. Enumere cada una de ellas y su respectivo porcentaje. 
b. Realice un cuadro descriptivo del año 2007, 2008, 2009 y 
hasta lo corrido del presenta año en cada una de las metas sus 
logros alcance y porcentaje. 

2. Que recursos ha gestionado en el orden departamental Nacional e 
internacional. 
a. Discrimínelos año por año y en que se han invertido desde el 
año 2008 hasta la fecha. 

3.   Ha realizado alguna gestión en su entidad para cumplir con el 
MECI. 
a. Con quienes y con quienes se ha contratado y cuál ha sido la 

inversión para lograr con este objetivo. 
b. En qué etapa se encuentra. 
c. Qué gestión ha realizado su entidad o despacho para obtener 

las certificaciones en la norma técnica de calidad de la 
gestión pública G.t mil. 

d. En qué etapa se encuentra. 
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e. La contraloría municipal departamental o nacional a 
encontrado algún hallazgo en su entidad para los años 2008 y 
2009. 

f. Qué tipo de hallazgo. 
g. En qué etapa se encuentra su plan de mejoramiento. 

 
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
MATHA EUGENIA MONTERO OJEDA  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
CRISTIAN NIÑO RUIZ  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ  
CELESTINO MOJICA PEÑA   
 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION TREINTA Y CINCO 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
La proposición treinta y cinco ha sido aprobada con diecisiete (17) 
votos positivos señor presidente. 
 
 
 

36. Cítese a la Dra. Myriam Cueto Barragán tesorera municipal 
para que resuelva el siguiente cuestionario de acuerdo a su 
gestión.  
1. Cuáles fueron las metas propuestas en el plan de desarrollo de 

la administración municipal en su despacho. 
a. Enumere cada una de ellas y su respectivo porcentaje. 
b. Realice un cuadro descriptivo del año 2007, 2008, 2009 y 
hasta lo corrido del presenta año en cada una de las metas sus 
logros alcance y porcentaje. 

2. Que recursos ha gestionado en el orden departamental Nacional e 
internacional. 
a. Discrimínelos año por año y en que se han invertido desde el 
año 2008 hasta la fecha. 

3.   Ha realizado alguna gestión en su entidad para cumplir con el 
MECI. 
a. Con quienes y con quienes se ha contratado y cuál ha sido la 

inversión para lograr con este objetivo. 
b. En qué etapa se encuentra. 
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c. Qué gestión ha realizado su entidad o despacho para obtener 
las certificaciones en la norma técnica de calidad de la 
gestión pública G.t mil. 

d. En qué etapa se encuentra. 
e. La contraloría municipal departamental o nacional a 

encontrado algún hallazgo en su entidad para los años 2008 y 
2009. 

f. Qué tipo de hallazgo. 
g. En qué etapa se encuentra su plan de mejoramiento. 

 
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
MATHA EUGENIA MONTERO OJEDA  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
CRISTIAN NIÑO RUIZ  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ  
CELESTINO MOJICA PEÑA   
 
 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION TREINTA Y SEIS  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
La proposición treinta y seis ha sido aprobada con diecisiete (17) votos 
positivos señora presidenta. 
 
 
 

37. Cites al Dr. Edgar Fernando Silva Salcedo secretario de 
Gobierno para que resuelva el siguiente cuestionario en torno a su 
gestión. 
1. Cuáles fueron las metas propuestas en el plan de desarrollo de 

la administración municipal en su despacho. 
a. Enumere cada una de ellas y su respectivo porcentaje. 
b. Realice un cuadro descriptivo del año 2007, 2008, 2009 y 
hasta lo corrido del presenta año en cada una de las metas sus 
logros alcance y porcentaje. 

2. Que recursos ha gestionado en el orden departamental Nacional e 
internacional. 
a. Discrimínelos año por año y en que se han invertido desde el 
año 2008 hasta la fecha. 
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3.   Ha realizado alguna gestión en su entidad para cumplir con el 
MECI. 
a. Con quienes y con quienes se ha contratado y cuál ha sido la 

inversión para lograr con este objetivo. 
b. En qué etapa se encuentra. 
c. Qué gestión ha realizado su entidad o despacho para obtener 

las certificaciones en la norma técnica de calidad de la 
gestión pública G.t mil. 

d. En qué etapa se encuentra. 
e. La contraloría municipal departamental o nacional a 

encontrado algún hallazgo en su entidad para los años 2008 y 
2009. 

f. Qué tipo de hallazgo. 
g. En qué etapa se encuentra su plan de mejoramiento. 

 
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
MATHA EUGENIA MONTERO OJEDA  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
CRISTIAN NIÑO RUIZ  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ  
CELESTINO MOJICA PEÑA   
 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION TREINTA Y SIETE  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
La proposición treinta y siete ha sido aprobada con diecisiete (17) 
votos positivos señora presidenta. 
 
 
 

38. Cites al Dr. Álvaro Ramírez Hernández secretario de 
Infraestructura para que resuelva el siguiente cuestionario 
entorno a su gestión. 
1. Cuáles fueron las metas propuestas en el plan de desarrollo de 

la administración municipal en su despacho. 
a. Enumere cada una de ellas y su respectivo porcentaje. 
b. Realice un cuadro descriptivo del año 2007, 2008, 2009 y 
hasta lo corrido del presenta año en cada una de las metas sus 
logros alcance y porcentaje. 
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2. Que recursos ha gestionado en el orden departamental Nacional e 
internacional. 
a. Discrimínelos año por año y en que se han invertido desde el 
año 2008 hasta la fecha. 

3.   Ha realizado alguna gestión en su entidad para cumplir con el 
MECI. 
a. Con quienes y quienes se ha contratado y cuál ha sido la 

inversión para lograr con este objetivo. 
b. En qué etapa se encuentra. 
c. Qué gestión ha realizado su entidad o despacho para obtener 

las certificaciones en la norma técnica de calidad de la 
gestión pública G.t mil. 

d. En qué etapa se encuentra. 
e. La contraloría municipal departamental o nacional a 

encontrado algún hallazgo en su entidad para los años 2008 y 
2009. 

f. Qué tipo de hallazgo. 
g. En qué etapa se encuentra su plan de mejoramiento. 

 
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
MATHA EUGENIA MONTERO OJEDA  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
CRISTIAN NIÑO RUIZ  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ  
CELESTINO MOJICA PEÑA   
 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION TREINTA Y OCHO  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
La proposición treinta y ocho ha sido aprobada con diecisiete (17) votos 
positivos señora presidenta. 
 
 
 

39. Cítese al Dr. Jesús Rodrigo Fernández Fernández jefe de la 
oficina de planeación para que resuelva el siguiente cuestionario 
en torno a su gestión. 
1. Cuáles fueron las metas propuestas en el plan de desarrollo de 

la administración municipal en su despacho. 



ACTA 065 FOLIO 41 

 
 
 
 
 
 

ACTA CORPORATIVA 
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 
 

a. Enumere cada una de ellas y su respectivo porcentaje. 
b. Realice un cuadro descriptivo del año 2007, 2008, 2009 y 
hasta lo corrido del presenta año en cada una de las metas sus 
logros alcance y porcentaje. 

2. Que recursos ha gestionado en el orden departamental Nacional e 
internacional. 
a. Discrimínelos año por año y en que se han invertido desde el 
año 2008 hasta la fecha. 

3.   Ha realizado alguna gestión en su entidad para cumplir con el 
MECI. 
a. Con quienes y quienes se ha contratado y cuál ha sido la 

inversión para lograr con este objetivo. 
b. En qué etapa se encuentra. 
c. Qué gestión ha realizado su entidad o despacho para obtener 

las certificaciones en la norma técnica de calidad de la 
gestión pública G.t mil. 

d. En qué etapa se encuentra. 
e. La contraloría municipal departamental o nacional a 

encontrado algún hallazgo en su entidad para los años 2008 y 
2009. 

f. Qué tipo de hallazgo. 
g. En qué etapa se encuentra su plan de mejoramiento. 

 
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
MATHA EUGENIA MONTERO OJEDA  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
CRISTIAN NIÑO RUIZ  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ  
CELESTINO MOJICA PEÑA   
 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION TREINTA Y NUEVE  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZ A FLOREZ  
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
 
La proposición treinta y nueve ha sido aprobada con diecisiete (17) 
votos positivos señora presidenta. 
 
 



ACTA 065 FOLIO 42 

 
 
 
 
 
 

ACTA CORPORATIVA 
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 
 

40. Cítese al Dr. Luis Alfonso Montero Luna secretario de 
educación para que resuelva el siguiente cuestionario entorno a su 
gestión. 
1. Cuáles fueron las metas propuestas en el plan de desarrollo de 

la administración municipal en su despacho. 
a. Enumere cada una de ellas y su respectivo porcentaje. 
b. Realice un cuadro descriptivo del año 2007, 2008, 2009 y 
hasta lo corrido del presenta año en cada una de las metas sus 
logros alcance y porcentaje. 

2. Que recursos ha gestionado en el orden departamental Nacional e 
internacional. 
a. Discrimínelos año por año y en que se han invertido desde el 
año 2008 hasta la fecha. 

3.   Ha realizado alguna gestión en su entidad para cumplir con el 
MECI. 
a. Con quienes y quienes se ha contratado y cuál ha sido la 

inversión para lograr con este objetivo. 
b. En qué etapa se encuentra. 
c. Qué gestión ha realizado su entidad o despacho para obtener 

las certificaciones en la norma técnica de calidad de la 
gestión pública G.t mil. 

d. En qué etapa se encuentra. 
e. La contraloría municipal departamental o nacional a 

encontrado algún hallazgo en su entidad para los años 2008 y 
2009. 

f. Qué tipo de hallazgo. 
g. En qué etapa se encuentra su plan de mejoramiento. 

 
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
MATHA EUGENIA MONTERO OJEDA  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
CRISTIAN NIÑO RUIZ  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ  
CELESTINO MOJICA PEÑA   
 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION CUARENTA 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
 
La proposición cuarenta ha sido aprobada con CATORCE (14) votos 
positivos señora presidenta. 
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41. Cítese al Dr. Diego Frank Ariza secretario del espacio 

público para que resuelva el siguiente cuestionario entorno a su 
gestión. 
1. Cuáles fueron las metas propuestas en el plan de desarrollo de 

la administración municipal en su despacho. 
a. Enumere cada una de ellas y su respectivo porcentaje. 
b. Realice un cuadro descriptivo del año 2007, 2008, 2009 y 
hasta lo corrido del presenta año en cada una de las metas sus 
logros alcance y porcentaje. 

2. Que recursos ha gestionado en el orden departamental Nacional e 
internacional. 
a. Discrimínelos año por año y en que se han invertido desde el 
año 2008 hasta la fecha. 

3.   Ha realizado alguna gestión en su entidad para cumplir con el 
MECI. 
a. Con quienes y quienes se ha contratado y cuál ha sido la 

inversión para lograr con este objetivo. 
b. En qué etapa se encuentra. 
c. Qué gestión ha realizado su entidad o despacho para obtener 

las certificaciones en la norma técnica de calidad de la 
gestión pública G.t mil. 

d. En qué etapa se encuentra. 
e. La contraloría municipal departamental o nacional a 

encontrado algún hallazgo en su entidad para los años 2008 y 
2009. 

f. Qué tipo de hallazgo. 
g. En qué etapa se encuentra su plan de mejoramiento. 

 
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
MATHA EUGENIA MONTERO OJEDA  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
CRISTIAN NIÑO RUIZ  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ  
CELESTINO MOJICA PEÑA   
 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION CUARENTA y UNO 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
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La proposición cuarenta y uno ha sido aprobada con catorce (14) votos 
positivos señora presidenta. 
 
 

42. Cítese a la Dra. Paola Andrea Carvajal Pineda secretaría de 
desarrollo social para que resuelva el siguiente cuestionario 
entorno a su gestión. 
1. Cuáles fueron las metas propuestas en el plan de desarrollo de 

la administración municipal en su despacho. 
a. Enumere cada una de ellas y su respectivo porcentaje. 
b. Realice un cuadro descriptivo del año 2007, 2008, 2009 y 
hasta lo corrido del presenta año en cada una de las metas sus 
logros alcance y porcentaje. 

2. Que recursos ha gestionado en el orden departamental Nacional e 
internacional. 
a. Discrimínelos año por año y en que se han invertido desde el 
año 2008 hasta la fecha. 

3.   Ha realizado alguna gestión en su entidad para cumplir con el 
MECI. 
a. Con quienes y quienes se ha contratado y cuál ha sido la 

inversión para lograr con este objetivo. 
b. En qué etapa se encuentra. 
c. Qué gestión ha realizado su entidad o despacho para obtener 

las certificaciones en la norma técnica de calidad de la 
gestión pública G.t mil. 

d. En qué etapa se encuentra. 
5. La contraloría municipal departamental o nacional ha 
encontrado algún hallazgo en su entidad para los años 2008 y 
2009. 
f. Qué tipo de hallazgo. 
g. En qué etapa se encuentra su plan de mejoramiento. 

 
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
MATHA EUGENIA MONTERO OJEDA  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
CRISTIAN NIÑO RUIZ  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ  
CELESTINO MOJICA PEÑA   
 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION CUARENTA Y DOS 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
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DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
La proposición cuarenta y dos ha sido aprobada con dieciséis (16) votos 
positivos señora presidenta. 
 

43. Cítese al Dr. David José Ceibo Chacón director del INDERBU 
para que resuelva el siguiente cuestionario entorno a su gestión. 
1. Cuáles fueron las metas propuestas en el plan de desarrollo de 

la administración municipal en su despacho. 
a. Enumere cada una de ellas y su respectivo porcentaje. 
b. Realice un cuadro descriptivo del año 2007, 2008, 2009 y 
hasta lo corrido del presente año en cada una de las metas sus 
logros alcance y porcentaje. 

2. Que recursos ha gestionado en el orden departamental Nacional e 
internacional. 
a. Discrimínelos año por año y en que se han invertido desde el 
año 2008 hasta la fecha. 

3.   Su entidad ha encontrado al personal de forma directa o a 
través de cooperativas de trabajo asociado. 
a. Si es a través de cooperativas por favor dígame que 

beneficios trae para su entidad y el porcentaje con el cual 
se queda dicha cooperativa por intermediación y cuantas 
personas están incluidas en las mismas. 

4.  Ha realizado alguna gestión su entidad para cumplir con el 
MECI. 
a. Con quienes y quienes se ha contratado y cuál ha sido la 

inversión para lograr con este objetivo. 
b. En qué etapa se encuentra. 

5. Qué gestión ha realizado su entidad o despacho para obtener las 
certificaciones en la norma técnica de calidad de la gestión 
pública. 
a. con quien lo contrato. 
b. Cuanto fue su valor  
c. Que funcionario está a cargo en su entidad  
d. En qué etapa se encuentra. 

     6. La contraloría municipal departamental o nacional ha encontrado 
algún hallazgo en su entidad para los años 2008 y 2009. 
a.  Qué tipo de hallazgo. 
b. En qué etapa se encuentra su plan de mejoramiento. 
 
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
MATHA EUGENIA MONTERO OJEDA  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
CRISTIAN NIÑO RUIZ  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ  
CELESTINO MOJICA PEÑA   
 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION CUARENTA Y TRES 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
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CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
La proposición cuarenta y tres ha sido aprobada con diecisiete (17) 
votos positivos señora presidenta. 
 
 
 

44. Cítese al Dr. José Alcides Ortiz Peñuela director del 
instituto municipal de cultura para que resuelva el siguiente 
cuestionario entorno a su gestión. 
1. Cuáles fueron las metas propuestas en el plan de desarrollo de 

la administración municipal en su despacho. 
 
 
 
INTERVIENE EL H. CONCEJAL CLEOMEDES BELLO Honorables concejales quiero 
pedirles el favor que las proposiciones restantes las vamos a probar en 
el día de mañana por respeto a la funcionaria que está en el día de hoy 
para que la escuchemos a la funcionaria, cuantas quedan, la funcionaria 
y mañana terminamos las proposiciones, tranquilo que la vamos aprobar 
nosotros las vamos a enviar y las…  
 
INTERVENCION DEL H. CONCEJAL URIEL ORTIZ Presidente mire la función del 
concejo pues es tener un cumulo de proposiciones para poder enviar la 
citación con tiempo porque creo que a las doctoras la citación les llego 
el día de ayer, si, y por eso ellas no presentaron informe escrito sí, 
con esto ya nos da pie a que les envié desde ahora ya el cuestionario 
para que cada uno de las oficinas lo vayan atendiendo yo le solicitaría 
muy respetuosamente presidente hacer lo contrario terminemos las 
proposiciones y a la Dra. La citamos otro día y que nos pueda enviar el 
informe por escrito para nosotros estudiarlo y así pues todos quedamos 
listos para continuar con los debates respectivos. 
 
INTERVIENE EL H. CONCEJAL CLEOMEDES BELLO correcto Honorable Concejal 
entonces la Dra. Vendría el sábado a las 8:00 am le parece, entonces 
listo Dra. Le agradecemos y el próximo sábado a las 8:00 am. 
 
Continuemos señora secretaria con las proposiciones.  
 
 
INTERVENCION DELL H. CONCEJAL ALFONSO PRIETO GARCIA gracias presidente 
me parece un detalle de gran reconocimiento tener en cuenta la paciencia 
de los funcionarios que vienen al concejo, por eso me parece un acto de 
respeto con ellos y e parece muy bien la decisión que  se ha tomado, 
gracias presidente. 
 
 
El presidente le solicita a la secretaria continuar con las 
proposiciones. 
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a. Enumere cada una de ellas y su respectivo porcentaje. 
b. Realice un cuadro descriptivo del año 2007, 2008, 2009 y 
hasta lo corrido del presenta año en cada una de las metas sus 
logros alcance y porcentaje. 

2. Que recursos ha gestionado en el orden departamental Nacional e 
internacional. 
a. Discrimínelos año por año y en que se han invertido desde el 
año 2008 hasta la fecha. 

3.   Su entidad ha encontrado al personal de forma directa o a 
través de cooperativas de trabajo asociado. 
a. Si es a través de cooperativas por favor dígame que 

beneficios trae para su entidad y el porcentaje con el cual 
se queda dicha cooperativa por intermediación y cuantas 
personas están incluidas en las mismas. 

4.  Ha realizado alguna gestión su entidad para cumplir con el 
MECI. 
c. Con quienes y quienes se ha contratado y cuál ha sido la 

inversión para lograr con este objetivo. 
d. En qué etapa se encuentra. 

5. Qué gestión ha realizado su entidad o despacho para obtener las 
certificaciones en la norma técnica de calidad de la gestión 
pública. 
a. con quien lo contrato. 
b. Cuanto fue su valor  
c. Que funcionario está a cargo en su entidad  
d. En qué etapa se encuentra. 

6. La contraloría municipal departamental o nacional a encontrado 
algún hallazgo en su entidad para los años 2008 y 2009. 
a. Qué tipo de hallazgo. 
b. En qué etapa se encuentra su plan de mejoramiento. 

 
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
MATHA EUGENIA MONTERO OJEDA  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
CRISTIAN NIÑO RUIZ  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ  
CELESTINO MOJICA PEÑA   
 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION CUARENTA y CUATRO 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
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JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
 
La proposición cuarenta y cuatro ha sido aprobada con dieciséis (16) 
votos positivos señor presidente. 
 
 

45. Cítese al Dr. Thomas Alberto Vargas Mantilla director de 
tránsito y transporte para que resuelva el siguiente cuestionario 
en torno a su gestión. 
1. Cuáles fueron las metas propuestas en el plan de desarrollo de 

la administración municipal en su despacho. 
a. Enumere cada una de ellas y su respectivo porcentaje. 
b. Realice un cuadro descriptivo del año 2007, 2008, 2009 y 
hasta lo corrido del presenta año en cada una de las metas sus 
logros alcance y porcentaje. 

2. Que recursos ha gestionado en el orden departamental Nacional e 
internacional. 
a. Discrimínelos año por año y en que se han invertido desde el 
año 2008 hasta la fecha. 

3.   Su entidad ha contratado al personal de forma directa o a 
través de cooperativas de trabajo asociado. 
a. Si es a través de cooperativas por favor dígame que 

beneficios trae para su entidad y el porcentaje con el cual 
se queda dicha cooperativa por intermediación y cuantas 
personas están incluidas en las mismas. 

4.  Ha realizado alguna gestión su entidad para cumplir con el 
MECI. 
a. Con quien y quienes se ha contratado y cuál ha sido la 

inversión para lograr con este objetivo. 
b. En qué etapa se encuentra. 

5. Qué gestión ha realizado su entidad o despacho para obtener las 
certificaciones en la norma técnica de calidad de la gestión 
pública. 
a. con quien lo contrato. 
B. Cuanto fue su valor  
c. Que funcionario está a cargo en su entidad  
d. En qué etapa se encuentra. 

6. La contraloría municipal departamental o nacional ha encontrado 
algún hallazgo en su entidad para los años 2008 y 2009. 
a. Qué tipo de hallazgo. 
b. En qué etapa se encuentra su plan de mejoramiento. 

 
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
MATHA EUGENIA MONTERO OJEDA  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
CRISTIAN NIÑO RUIZ  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ  
CELESTINO MOJICA PEÑA   
 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION CUARENTA Y CINCO  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
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JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
 
La proposición cuarenta y cinco ha sido aprobada con dieciocho (18) 
votos positivos señor presidente. 
 

 
 
 

46. Cítese al Dr. Iván Said Ordoñez Bermúdez Director del cuerpo 
de Bomberos para que resuelva el siguiente cuestionario entorno a 
su gestión. 
1. Cuáles fueron las metas propuestas en el plan de desarrollo de 

la administración municipal en su despacho. 
a. Enumere cada una de ellas y su respectivo porcentaje. 
b. Realice un cuadro descriptivo del año 2007, 2008, 2009 y 
hasta lo corrido del presenta año en cada una de las metas sus 
logros alcance y porcentaje. 

2. Que recursos ha gestionado en el orden departamental Nacional e 
internacional. 
a. Discrimínelos año por año y en que se han invertido desde el 
año 2008 hasta la fecha. 

3.   Su entidad ha contratado al personal de forma directa o a 
través de cooperativas de trabajo asociado. 
a. Si es a través de cooperativas por favor dígame que 

beneficios trae para su entidad y el porcentaje con el cual 
se queda dicha cooperativa por intermediación y cuantas 
personas están incluidas en las mismas. 

4.  Ha realizado alguna gestión su entidad para cumplir con el 
MECI. 
a. Con quien y quienes se ha contratado y cuál ha sido la 

inversión para lograr con este objetivo. 
b. En qué etapa se encuentra. 

5. Qué gestión ha realizado su entidad o despacho para obtener las 
certificaciones en la norma técnica de calidad de la gestión 
pública. 
a. con quien lo contrato. 
B. Cuanto fue su valor  
c. Que funcionario está a cargo en su entidad  
d. En qué etapa se encuentra. 

6. La contraloría municipal departamental o nacional ha encontrado 
algún hallazgo en su entidad para los años 2008 y 2009. 
a. Qué tipo de hallazgo. 
b. En qué etapa se encuentra su plan de mejoramiento. 
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Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
MATHA EUGENIA MONTERO OJEDA  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
CRISTIAN NIÑO RUIZ  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ  
CELESTINO MOJICA PEÑA   
 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION CUARENTA Y SEIS  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
 
La proposición cuarenta y seis ha sido aprobada con dieciocho (18) votos 
positivos señor presidente. 
 
 

47. Cítese al Dr. Juan José Rey Serrano director del ISABU para 
que resuelva el siguiente cuestionario en torno a su gestión. 
1. Cuáles fueron las metas propuestas en el plan de desarrollo de 

la administración municipal en su despacho. 
a. Enumere cada una de ellas y su respectivo porcentaje. 
b. Realice un cuadro descriptivo del año 2007, 2008, 2009 y 
hasta lo corrido del presenta año en cada una de las metas sus 
logros alcance y porcentaje. 

2. Que recursos ha gestionado en el orden departamental Nacional e 
internacional. 
a. Discrimínelos año por año y en que se han invertido desde el 
año 2008 hasta la fecha. 

3.   Su entidad ha contratado al personal de forma directa o a 
través de cooperativas de trabajo asociado. 
b. Si es a través de cooperativas por favor dígame que 

beneficios trae para su entidad y el porcentaje con el cual 
se queda dicha cooperativa por intermediación y cuantas 
personas están incluidas en las mismas. 

4.  Ha realizado alguna gestión su entidad para cumplir con el 
MECI. 
e. Con quien y quienes se ha contratado y cuál ha sido la 

inversión para lograr con este objetivo. 
f. En qué etapa se encuentra. 
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5. Qué gestión ha realizado su entidad o despacho para obtener las 
certificaciones en la norma técnica de calidad de la gestión 
pública. 
a. con quien lo contrato. 
B. Cuanto fue su valor  
c. Que funcionario está a cargo en su entidad  
d. En qué etapa se encuentra. 

6. La contraloría municipal departamental o nacional ha encontrado 
algún hallazgo en su entidad para los años 2008 y 2009. 
a. Qué tipo de hallazgo. 
b. En qué etapa se encuentra su plan de mejoramiento. 

 
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
MATHA EUGENIA MONTERO OJEDA  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
CRISTIAN NIÑO RUIZ  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ  
CELESTINO MOJICA PEÑA   
 
 
 
Se deja constancia que el Honorable Concejal Edgar Higinio Villabona no 
se encuentra presente porque está fuera de la ciudad  
 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION CUARENTA Y SIETE 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
 
La proposición cuarenta y siete ha sido aprobada con catorce (14) votos 
positivos señor presidente. 
 
 

48. Cites a la Dra. María del pilar Jaimes Cuadros gerente del 
IMEBU para que resuelva el siguiente cuestionario entorno a su 
gestión. 
1. Cuáles fueron las metas propuestas en el plan de desarrollo de 

la administración municipal en su despacho. 
a. Enumere cada una de ellas y su respectivo porcentaje. 
b. Realice un cuadro descriptivo del año 2007, 2008, 2009 y 
hasta lo corrido del presenta año en cada una de las metas sus 
logros alcance y porcentaje. 
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2. Que recursos ha gestionado en el orden departamental Nacional e 
internacional. 
a. Discrimínelos año por año y en que se han invertido desde el 
año 2008 hasta la fecha. 

3.   Su entidad ha contratado al personal de forma directa o a 
través de cooperativas de trabajo asociado. 
e. Si es a través de cooperativas por favor dígame que 

beneficios trae para su entidad y el porcentaje con el cual 
se queda dicha cooperativa por intermediación y cuantas 
personas están incluidas en las mismas. 

4.  Ha realizado alguna gestión su entidad para cumplir con el 
MECI. 
a. Con quien y quienes se ha contratado y cuál ha sido la 

inversión para lograr con este objetivo. 
b. En qué etapa se encuentra. 

5. Qué gestión ha realizado su entidad o despacho para obtener las 
certificaciones en la norma técnica de calidad de la gestión 
pública. 
a. con quien lo contrato. 
B. Cuanto fue su valor  
c. Que funcionario está a cargo en su entidad  
d. En qué etapa se encuentra. 

6. La contraloría municipal departamental o nacional ha encontrado 
algún hallazgo en su entidad para los años 2008 y 2009. 
a. Qué tipo de hallazgo. 
b. En qué etapa se encuentra su plan de mejoramiento. 

 
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
MATHA EUGENIA MONTERO OJEDA  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
CRISTIAN NIÑO RUIZ  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ  
CELESTINO MOJICA PEÑA   
 
 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION CUARENTA Y OCHO 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
La proposición cuarenta y ocho ha sido aprobada con dieciséis (16) votos 
positivos señora presidenta. 
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49. Cítese a la Dra. Silvia Joanna Camargo Gutiérrez gerente del 
INVISBU para que resuelva el siguiente cuestionario entorno a su 
gestión. 
1. Cuáles fueron las metas propuestas en el plan de desarrollo de 

la administración municipal en su despacho. 
a. Enumere cada una de ellas y su respectivo porcentaje. 
b. Realice un cuadro descriptivo del año 2007, 2008, 2009 y 
hasta lo corrido del presenta año en cada una de las metas sus 
logros alcance y porcentaje. 

2. Que recursos ha gestionado en el orden departamental Nacional e 
internacional. 
a. Discrimínelos año por año y en que se han invertido desde el 
año 2008 hasta la fecha. 

3.   Su entidad ha contratado al personal de forma directa o a 
través de cooperativas de trabajo asociado. 
a. Si es a través de cooperativas por favor dígame que 

beneficios trae para su entidad y el porcentaje con el cual 
se queda dicha cooperativa por intermediación y cuantas 
personas están incluidas en las mismas. 

4.  Ha realizado alguna gestión su entidad para cumplir con el 
MECI. 
a. Con quien y quienes se ha contratado y cuál ha sido la 

inversión para lograr con este objetivo. 
b. En qué etapa se encuentra. 

5. Qué gestión ha realizado su entidad o despacho para obtener las 
certificaciones en la norma técnica de calidad de la gestión 
pública. 
a. con quien lo contrato. 
B. Cuanto fue su valor  
c. Que funcionario está a cargo en su entidad  
d. En qué etapa se encuentra. 

6. La contraloría municipal departamental o nacional ha encontrado 
algún hallazgo en su entidad para los años 2008 y 2009. 
a. Qué tipo de hallazgo. 
b. En qué etapa se encuentra su plan de mejoramiento. 

 
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
MATHA EUGENIA MONTERO OJEDA  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
CRISTIAN NIÑO RUIZ  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ  
CELESTINO MOJICA PEÑA   
 
 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION CUARENTA Y NUEVE 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
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CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
 
La proposición cuarenta y nueve ha sido aprobada con quince (15) votos 
positivos señora presidenta. 
 
 

50. Cítese al Dr. José María Peñaranda gerente de la EMAB  para 
que resuelva el siguiente cuestionario entorno a su gestión. 
1. Cuáles fueron las metas propuestas en el plan de desarrollo de 

la administración municipal en su despacho. 
a. Enumere cada una de ellas y su respectivo porcentaje. 
b. Realice un cuadro descriptivo del año 2007, 2008, 2009 y 
hasta lo corrido del presenta año en cada una de las metas sus 
logros alcance y porcentaje. 

2. Que recursos ha gestionado en el orden departamental Nacional e 
internacional. 
a. Discrimínelos año por año y en que se han invertido desde el 
año 2008 hasta la fecha. 

3.   Su entidad ha contratado al personal de forma directa o a 
través de cooperativas de trabajo asociado. 
a. Si es a través de cooperativas por favor dígame que 

beneficios trae para su entidad y el porcentaje con el cual 
se queda dicha cooperativa por intermediación y cuantas 
personas están incluidas en las mismas. 

4.  Ha realizado alguna gestión su entidad para cumplir con el 
MECI. 
a. Con quien y quienes se ha contratado y cuál ha sido la 

inversión para lograr con este objetivo. 
b. En qué etapa se encuentra. 

5. Qué gestión ha realizado su entidad o despacho para obtener las 
certificaciones en la norma técnica de calidad de la gestión 
pública. 
a. con quien lo contrato. 
B. Cuanto fue su valor  
c. Que funcionario está a cargo en su entidad  
d. En qué etapa se encuentra. 

6. La contraloría municipal departamental o nacional ha encontrado 
algún hallazgo en su entidad para los años 2008 y 2009. 
a. Qué tipo de hallazgo. 
b. En qué etapa se encuentra su plan de mejoramiento. 

 
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
MATHA EUGENIA MONTERO OJEDA  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
CRISTIAN NIÑO RUIZ  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ  
CELESTINO MOJICA PEÑA   
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VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION CINCUENTA 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
La proposición cincuenta ha sido aprobada con diecisiete (17) votos 
positivos señora presidenta. 
 
 

51. Cítese al Dr. Néstor Castro Neira secretario administrativo 
para que resuelva el siguiente cuestionario entorno a su gestión. 
1. Cuáles fueron las metas propuestas en el plan de desarrollo de 

la administración municipal en su despacho. 
a. Enumere cada una de ellas y su respectivo porcentaje. 
b. Realice un cuadro descriptivo del año 2007, 2008, 2009 y 
hasta lo corrido del presenta año en cada una de las metas sus 
logros alcance y porcentaje. 

2. Que recursos ha gestionado en el orden departamental Nacional e 
internacional. 
a. Discrimínelos año por año y en que se han invertido desde el 
año 2008 hasta la fecha. 

3.   Su entidad ha contratado al personal de forma directa o a 
través de cooperativas de trabajo asociado. 
a. Si es a través de cooperativas por favor dígame que 

beneficios trae para su entidad y el porcentaje con el cual 
se queda dicha cooperativa por intermediación y cuantas 
personas están incluidas en las mismas. 

4.  Ha realizado alguna gestión su entidad para cumplir con el 
MECI. 
a. Con quien y quienes se ha contratado y cuál ha sido la 

inversión para lograr con este objetivo. 
b. En qué etapa se encuentra. 

5. Qué gestión ha realizado su entidad o despacho para obtener las 
certificaciones en la norma técnica de calidad de la gestión 
pública. 
a. con quien lo contrato. 
B. Cuanto fue su valor  
c. Que funcionario está a cargo en su entidad  
d. En qué etapa se encuentra. 

6. La contraloría municipal departamental o nacional ha encontrado 
algún hallazgo en su entidad para los años 2008 y 2009. 
a. Qué tipo de hallazgo. 
b. En qué etapa se encuentra su plan de mejoramiento. 
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Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
MATHA EUGENIA MONTERO OJEDA  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
CRISTIAN NIÑO RUIZ  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ  
CELESTINO MOJICA PEÑA   
 
 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION CINCUENTA Y UNO  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
 
La proposición cincuenta y uno ha sido aprobada con dieciséis  (16) 
votos positivos señora presidenta. 
 
 
 

52. Invítese al Dr. Germán Augusto Figueroa Galvis gerente del 
AMB para que resuelva el siguiente cuestionario entorno a su 
gestión. 
1. Cuáles  fueron las metas propuestas en el plan de desarrollo de 

la administración municipal en su despacho. 
a. Enumere cada una de ellas y su respectivo porcentaje. 
b. Realice un cuadro descriptivo del año 2007, 2008, 2009 y 
hasta lo corrido del presente año en cada una de las metas sus 
logros alcance y porcentaje. 

2. Que recursos ha gestionado en el orden departamental Nacional e 
internacional. 
a. Discrimínelos año por año y en que se han invertido desde el 
año 2008 hasta la fecha. 

3. Ha realizado alguna gestión su entidad para cumplir con el 
MECI. 
e. Con quien y quienes se ha contratado y cuál ha sido la 

inversión para lograr con este objetivo. 
f. En qué etapa se encuentra. 

4. Qué gestión ha realizado su entidad o despacho para obtener las 
certificaciones en la norma técnica de calidad de la gestión 
pública. 
a. En qué etapa se encuentra. 
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5. La contraloría municipal departamental o nacional ha encontrado 
algún hallazgo en su entidad para los años 2008 y 2009. 
a. Qué tipo de hallazgo. 
b. En qué etapa se encuentra su plan de mejoramiento. 

 
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
MATHA EUGENIA MONTERO OJEDA  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
CRISTIAN NIÑO RUIZ  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ  
CELESTINO MOJICA PEÑA   
 
 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION CINCUENTA Y DOS  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
 
La proposición cincuenta y dos ha sido aprobada con dieciséis  (16) 
votos positivos señora presidenta. 
 
 
 

53. Invítese a la Dra. Alfa Gelvez Figueredo directora del área 
metropolitana de Bucaramanga para que resuelva el siguiente 
cuestionario en torno a su gestión. 
1. Cuáles fueron las metas propuestas en el plan de desarrollo de 

la administración municipal en su despacho. 
a. Enumere cada una de ellas y su respectivo porcentaje. 
b. Realice un cuadro descriptivo del año 2007, 2008, 2009 y 
hasta lo corrido del presenta año en cada una de las metas sus 
logros alcance y porcentaje. 

2. Que recursos ha gestionado en el orden departamental Nacional e 
internacional. 
a. Discrimínelos año por año y en que se han invertido desde el 
año 2008 hasta la fecha. 

3. Ha realizado alguna gestión su entidad para cumplir con el 
MECI. 
a. Con quien y quienes se ha contratado y cuál ha sido la 

inversión para lograr con este objetivo. 
b. En qué etapa se encuentra. 
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4. Qué gestión ha realizado su entidad o despacho para obtener las 
certificaciones en la norma técnica de calidad de la gestión 
pública. 
a. En qué etapa se encuentra. 

5. La contraloría municipal departamental o nacional ha encontrado 
algún hallazgo en su entidad para los años 2008 y 2009. 
a. Qué tipo de hallazgo. 
b. En qué etapa se encuentra su plan de mejoramiento. 

 
Proposición presentada por los Honorables Concejales: 
 
MATHA EUGENIA MONTERO OJEDA  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
CRISTIAN NIÑO RUIZ  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ  
CELESTINO MOJICA PEÑA   
 
 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION CINCUENTA Y TRES 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
 
La proposición cincuenta y tres ha sido aprobada con dieciséis  (16) 
votos positivos señora presidenta. 
 
 

54. Citar al gerente de expansión estratégica del acueducto 
metropolitano de Bucaramanga Frank Mutis Caballero para que en 
plenaria del Concejo respondan sobre la realización del proyecto 
de regulación del rio Toná embalse de Bucaramanga el siguiente 
cuestionario. 
1. Cuál es el área de protección actual dada por la CMB y cuál es 

el área anterior, anexar actos administrativos. 
2. Como quedaron los decretos de utilidad pública en virtud del 

acuerdo municipal 062 del 2009 y que avances con los 
propietarios de los predios hay a la fecha. 

3. Que acciones se han realizado después de la expedición del 
contrato de concepción de ingeominas. 

4. En qué estado se encuentra el cronograma y la adjudicación del 
contrato 
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5. Anexar copia del anexo interadministrativo entre el AMB y la 
Alcaldía de Bucaramanga para realizar los avaluó s de los 
predios de agregados palmares.} 

6. Cual ha sido el proceso jurídico y económico con los aparceros 
invasores de los predios agregados palmares 

7. Es cierto que existe vigilancia privada pagada por le AMB en un 
predio que aun no es de propiedad del acueducto. 

 
Presentada por los Honorables Concejales    
 
MATHA EUGENIA MONTERO OJEDA  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
CRISTIAN NIÑO RUIZ  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ  
CELESTINO MOJICA PEÑA   
 
 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION CINCUENTA Y CUATRO 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
 
La proposición cincuenta y cuatro ha sido aprobada con diecisiete  (17) 
votos positivos señora presidenta. 
 
 
 

55. Citar al gerente de metro línea para que de respuesta al 
siguiente cuestionario. 
1. Cuál es el estado actual del proceso judicial que instauro 

Vargas Belandia hoy siec contra metro línea. 
2. Cuál es la expectativa de la decisión judicial de este proceso 

según su equipo jurídico. 
3. Cuáles son las demandas actuales que cursan contra metro línea. 
4. Se encuentran contabilizadas las demandas que cursan contra la 

entidad contabilizada como pasivos contingentes. 
5. Con la puesta en marcha del sistema cuales son las falencias 

encontradas. 
6. Como fue en definitiva la distribución de la tarifa y de 

acuerdo a esta es dicha tarifa sostenible a futuro. 
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7. Cómo funciona la reducción de rutas y la eliminación de las 
oferta. 

8. Con la entrada de la operación regular de manejo de tráfico 
definido.  

 
Presentada por los Honorables Concejales 
 
MATHA EUGENIA MONTERO OJEDA  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
CRISTIAN NIÑO RUIZ  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ  
CELESTINO MOJICA PEÑA   
 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION CINCUENTA Y CINCO 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
 
La proposición cincuenta y cinco ha sido aprobada con dieciséis (16) 
votos positivos señora presidenta. 
 
 

56. Citar al secretario de Infraestructura para que en plenaria 
del concejo responda sobre la licitación pública SILP 00709 
actualización de los estudios y diseños de la fase tres y 
construcción del viaducto de la carrera la novena y obras 
complementarias del municipio de Bucaramanga el siguiente 
cuestionario. 
1. Cuáles fueron las razones por las cuales se declaro desierta la 

primera licitación. 
2. Es suficiente el presupuesto oficial de noventa y humil 

ochocientos cuarenta y ocho millones ochocientos noventa y 
cinco mil setecientos noventa y tres para construir el puente a 
atirantado. 

3. En qué estado se encuentra el cronograma de actividades del 
proyecto y de su respectiva licitación  

4. En qué estado se encuentra los estudios actuales. 
5. En qué estado se encuentra la negociación de predios de los 

diferentes tramos. 
Presentada por los Honorables Concejales 
 
MATHA EUGENIA MONTERO OJEDA  
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PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
CRISTIAN NIÑO RUIZ  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ  
CELESTINO MOJICA PEÑA   
 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION CINCUENTA Y SEIS 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
La proposición cincuenta y seis ha sido aprobada con dieciséis (16) 
votos positivos señora presidenta. 
 
 

57. Citar a la secretaría de desarrollo social y al secretario 
de educación municipal e invitar al director del Instituto de 
Bienestar familiar Dr. Luis Alejandro Rivero para que en  plenaria 
del concejo responda el siguiente cuestionario. 
1. Cual fue el resultado real de los restaurantes escolares en el 

2009 con las asociaciones de padres de familia. 
2. Cuantos contratos o convenios eran en total y cuantos los que 

realmente se ejecutaron y cuantos los niños beneficiados y los 
que se dejaron de beneficiar. 

3. Cuáles son los recursos del municipio y del bienestar dejados 
de ser invertidos en el restaurante escolar. 

4. Cuál va ser la forma d contratación para el 2010 y que 
garantice el principio de la eficiencia y de la oportunidad con 
la alimentación de los niños de los establecimientos 
educativos. 

5. Cuál va ser la forma de contratación para el año 2010 junto con 
si cronograma actividades. 

6. Qué medidas y procedimientos administrativos se tomaran con las 
asociaciones de padres de familia ante el seguro desplazamiento 
de estas para continuar en el 2010 con la prestación del 
servicio.  

 
 
Presentada por los Honorables Concejales 
 
MATHA EUGENIA MONTERO OJEDA  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
CRISTIAN NIÑO RUIZ  
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WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ  
CELESTINO MOJICA PEÑA   
 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION CINCUENTA Y SIETE 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
La proposición cincuenta y siete ha sido aprobada con dieciséis (16) 
votos positivos señora presidenta. 
 
 

58. Citar al secretario administrativo, secretario de 
infraestructura, asesor de planeación  y secretaria de salud para 
que se informe al concejo cual es el estado actual de las 
instalaciones del concejo de Bucaramanga, salón de plenaria Luis 
Carlos Galán, el concejo realizara plenaria en su salón original y 
para esto se invite por parte de la mesa directiva  a los medios 
de comunicación en esta plenaria se evaluara y se mirara el avance 
de las obras. 

 
 
 
Presentada por los Honorables Concejales 
 
MATHA EUGENIA MONTERO OJEDA  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
CRISTIAN NIÑO RUIZ  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ  
CELESTINO MOJICA PEÑA   
 
 
 
INTERVENCION DEL H. CONCEJAL URIEL ORTIZ señora presidenta es que esa 
proposición la había presentado la vez pasada y quedo aprobada que cada 
quince días nos reuniéramos en el salón de… pero puede ser adicionada 
entonces. 
 
La presidenta interviene diciendo si secretaria esa proposición ya fue 
aprobada. 
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VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION CINCUENTA Y OCHO 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
La proposición cincuenta y ocho ha sido aprobada con dieciséis (16) 
votos positivos señora presidenta. 
 
 
 
 

59. Citar ante la plenaria del concejo municipal al gerente de 
metro línea para que respecto al proyecto cable línea de respuesta 
al siguiente cuestionario. 
1. En qué estado se encuentran los estudios del proyecto y como es 

el desarrollo y diseño del proyecto. 
2. Cuáles son los costos y beneficios del proyecto indicando las 

fuentes de financiación. 
3. Cuáles son los beneficios de movilidad y costo que genera el 

proyecto a los posibles beneficiados. 
4. Cuál sería el cronograma de actividades en tiempo. 
5. Cuáles son las obras de mitigación para el control del alto 

riesgo proyectados en la comuna catorce para poder expedir las 
licencias de construcción del proyecto. 

6. Que personas serian afectadas en la plaza de mercado Guarín en 
este proyecto. 

 
Invitar al Dr. Hernán Porras del grupo geomatica de la UIS formulador 
del proyecto    
 
 
Presentada por los Honorables Concejales 
 
MATHA EUGENIA MONTERO OJEDA  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
CRISTIAN NIÑO RUIZ  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ  
CELESTINO MOJICA PEÑA   
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION CINCUENTA Y NUEVE 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
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DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
La proposición cincuenta y nueve ha sido aprobada con dieciséis (16) 
votos positivos señora presidenta. 
 
 
 

60. Cítese a la secretaría de desarrollo social, al asesor de 
planeación, al secretario de gobierno e invítese al representante 
de los desplazados de acción social para que informen al concejo 
del desarrollo de las políticas públicas de desplazados sobre el 
fallo de tutela 025 y la sentencia 052 de 2008 y la participación 
y representación de nuestra ciudad en la corte constitucional en 
el mes de mayo del 2010.  

 
 
Presentada por los Honorables Concejales 
 
MATHA EUGENIA MONTERO OJEDA  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
CRISTIAN NIÑO RUIZ  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ  
CELESTINO MOJICA PEÑA   
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION SESENTA 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
La proposición sesenta ha sido aprobada con dieciséis (16) votos 
positivos señora presidenta. 
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61. Solicitar al Dr. Cristian Rodríguez y ante la política 
municipal de Bucaramanga ciudad empresarial informe de la 
participación de nuestra ciudad en el Foro mundial económico 
realizado en Cartagena donde participaron las grandes economías 
mundiales y varios presidentes de Estado, dicho informe se 
remitirá a cada concejal y la mesa directiva. 

 
MATHA EUGENIA MONTERO OJEDA  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
CRISTIAN NIÑO RUIZ  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ  
CELESTINO MOJICA PEÑA   
 
 
VOTACION NOMINAL PARA PROPOSICION SESENTA Y UNO  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
DAVID CAMARGO DUARTE  
EDGAR SUAREZ RANGEL 
 
La proposición sesenta y uno ha sido aprobada con quince (15) votos 
positivos señora presidenta. 
 
 
Señora presidenta me permito informarle han sido leída todas las 
proposiciones presentadas en la mesa de la secretaria. 
 
 
 
Aprobadas todas las proposiciones señora secretaria y de igual manera 
aplazar la invitación de la Dra. Pilar para el día sábado continuamos 
con el orden del día. 
 
 
 
Señora presidenta el orden del día se ha agotado.  
 
 
 
Agotado el orden del día se levanta la sesión y se cita para mañana a 
las 8:00 am  
 
 
  
 
Para constancia se firma para su aprobación en plenaria. 
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La Presidenta, 

CAROLINA MORENO RANGEL  
 
 
 
 
 
 
La Secretaria General, 

   NUBIA SUÁREZ RANGEL 
 
 
 
 
 
Elaborado por    : Juan Carlos González Ortiz 
 
 


